

POLSEK

Safari Solat Subuh oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Feb 28, 2024 - 15:15



Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi pada hari Rabu, 28 Februari 2024, menjadi sorotan utama pagi ini. Di Masjid Alhasaniah, kp. Cicangkuang, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pukul 04.40 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar,

memimpin kegiatan dengan penuh semangat.

Dalam suasana pagi yang tenang, BRIPKA Taufik Ginanjar memberikan arahan yang bermakna kepada warga sekitar. Pertama-tama, beliau mengingatkan untuk tetap menjaga ketertiban pasca pemungutan suara dalam Pemilu 2024. Warga diminta untuk menunggu hasil pengumuman resmi dari KPU agar situasi tetap kondusif.

Tak hanya itu, dalam suasana cuaca yang mulai tidak menentu dengan meningkatnya curah hujan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga tetap waspada. Ancaman longsor dan pohon tumbang menjadi perhatian utama, di mana keduanya dapat membahayakan keselamatan masyarakat.

Kegiatan berjalan dengan lancar, diwarnai dengan keseriusan dalam menyampaikan pesan-pesan penting tersebut. Semua berlangsung aman dan tertib, mencerminkan koordinasi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dengan demikian, pagi ini menjadi momen yang bermakna bagi warga sekitar Masjid Alhasaniah. Mereka tidak hanya menjalankan ibadah Subuh, tetapi juga menerima pesan-pesan penting untuk menjaga keamanan dan keselamatan bersama.

Dari Masjid Alhasaniah, Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufik Hadian, menyampaikan harapannya agar pesan-pesan tersebut dapat dijalankan dengan baik oleh seluruh masyarakat. Semoga keamanan dan keselamatan selalu terjaga di tengah-tengah kehidupan sehari-hari.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full bg-clip-padding border text-token-text-secondary border-token-border-light right-1/2 bg-token-main-surface-primary bottom-5"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" class="m-1 text-token-text-primary"></svg></button>
```